

La velada poética sanducera deslumbra en la Fiesta de la Prensa

General



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-velada-poetica-sanducera-deslumbra-en-la-fiesta-de-la-prensa_15085.php



General

La velada poética sanducera deslumbra en la Fiesta de la Prensa

La noche poética de Paysandú brilla con fuerza en la Fiesta de la Prensa

Éxito en la Noche de Poesía “Poetas de Acá”

El pasado viernes, el Patio Colonial de EL TELEGRAFO se llenó de entusiasmo al recibir a un público que ansiaba disfrutar de

“Poetas de acá”, una velada dedicada a la poesía local. Este evento es parte del programa anual de la Fiesta de la Prensa.

A medida que la gente iba llegando, se acomodaban en las sillas dispuestas de manera que las suaves luces de colores y la música ambiental creaban un ambiente acogedor.

Tras la bienvenida del administrador de EL TELEGRAFO, Martín Baccaro, el coordinador Carlos Thomas explicó la dinámica de la noche: “Todos los autores seleccionados son sanduceros de nacimiento o por adopción.

La selección de los participantes tuvo como referente la opinión de Margarita Heinzen”, comentó Thomas.

El propósito de esta iniciativa es promover el arte local y congregar a quienes comparten la pasión por la poesía.

Cada uno de los nueve participantes tenía tres o cuatro minutos para leer poemas de su autoría.

El primero en presentarse fue José Gianotti, quien desde hace siete años asiste al taller creativo de Ceupa.

Gianotti deleitó al público con los poemas “Ya anoche” y “Ya no estás”

A continuación, Estela Bentacor Conde, autora de dos libros publicados, compartió cuatro de sus obras: “Para qué”,

“Necesidad”, “Total” y “Vikingo”.

El salteño Miguel Angel Gutiérrez, quien se radicó en nuestra ciudad en 1998, leyó un poema dedicado a los grandes poetas ya ausentes y cerró su intervención con “El buzón de hojalata”.

Luego, el anfitrión Carlos Thomas amenizó su lectura con una anécdota vinculada a su poema “La flauta de los colíes”.

Antonino Campos, un escritor independiente que ha participado en talleres literarios en Casa de Cultura, Ceupa y Aníbal

Sampayo, presentó tres de sus poemas: “Soy sanducero”, “Retazos” y “Mi chamarrita”.

Posteriormente, Ariel Cruz relató cómo comenzó a escribir a los seis años tras sufrir hepatitis y deleitó al público con: “Liberación del sentir”, “Sensata razón de amarme” y “Entre vida y vida”.

Andrés Irazoqui, conocido por su trabajo en el suplemento “Homosapiens”, provocó risas con su poema “La hija fea de Don Dante”.

En el turno de Rocío Matosas, quien ha estado vinculada a la escritura desde siempre y ha participado en talleres de Margarita Heinzen y Milton Nan, eligió leer “Muerte al poema y su luz”.

El autor Víctor Dantaz, quien comenzó a escribir en su edad adulta tras asistir al taller de Liliam Silvera, sorprendió con su obra “Abandono”.

Finalmente, para cerrar la velada, Carlos Thomas leyó un poema

de Anita Rocha, que recibió el aplauso unánime del público presente.

La jornada fue un verdadero homenaje a la poesía y una muestra del talento de los escritores locales, fortaleciendo así la cultura literaria en nuestra ciudad.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



La velada poetica sanducera deslumbra en la fiesta de la prensa

Tags

cultura, escribir, talleres, gianotti, heinzen, vinculada, nuestra, telegrafo, participado, participantes, viernes, margarita

Noticias relacionadas

4.6 * *La Fiesta de la Danza da inicio a la 37ª edición de la Fiesta de la Prensa*

3.6 * *Colón fue el escenario del emocionante lanzamiento de la Heroica Cómico durante la emblemática Fiesta de la Prensa*

3.6 * *Arranca la 37ª Edición de la Fiesta de la Prensa de El Telegrafo, un homenaje a la labor periodística*

4.5 * *Heroica Cómico presenta un emocionante evento durante la Fiesta de la Prensa*

5.0 * *Arranca la competencia de ajedrez en la Fiesta de la Prensa*

- 4.3 *** *Las bochas marcan el comienzo de la actividad deportiva en la Fiesta de la Prensa*
- 4.2 *** *El bufón del rey deslumbra esta noche en la sala 1º de Julio de El Telegrafo*
- 4.7 *** *Menopausia: Un Enfoque Integral desde la Medicina Interna en la 37ª Fiesta de la Prensa*
- 3.8 *** *San Jacinto se prepara para vibrar este fin de semana con la 7ª edición de la Fiesta de la Chacra*
- 4.1 *** *Fiesta de la Playa: descuentos especiales en peajes para los uruguayos que se sumen a la celebración*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo